

Goethekids Mühlheim zum Schuljahresbeginn in neuen Betreuungsräumen

Kurz vor Beginn des neuen Schuljahres haben sich die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger, Bürgermeister Daniel Tybussek und Erster Stadtrat Heinz Hölzel im Beisein von Vertretern der Schulleitung und der Stadt an der Goetheschule ein Bild von den neuen Betreuungsräumlichkeiten gemacht. „Rund 1,5 Mio. Euro aus dem Konjunkturprogramm II des Bundes haben es uns ermöglicht, die provisorischen Pavillons durch ein eingeschossiges Gebäude zu ersetzen“, so die Baudezernentin des Kreises Offenbach. Bürgermeister und Erster Stadtrat freuen sich, dass die neue Einrichtung für 160 Kinder pünktlich zum Schuljahresbeginn zur Verfügung steht. Der Dank der Stadt Mühlheim gilt abschließend dem Kreis Offenbach für die gute Zusammenarbeit bei der Realisierung. Damit konnte eine weitere Verbesserung des Betreuungsangebotes der Stadt Mühlheim erreicht werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de